

Detuvieron a dos hombres con más de 50 piches muertos



Pasadas las 13 del miércoles, personal de Policía Rural que realizaba un operativo en Ruta 40, en el kilómetro 727, procedió a la aprehensión de dos hombres de 20 y 38 años. Estos se desplazaban en un automóvil Chevrolet Corsa y al requisar los efectivos el rodado secuestraron más de 50 piches desviscerados. Además, se secuestraron un piche vivo y dos armas blancas.

Conforme a las directivas que impartió el magistrado que intervino en la causa, se dispuso el traslado de los aprehendidos y el secuestro a la Subcomisaría de Rama Caída, donde se labran las actuaciones por infracción a la ley 22421.